

A río revuelto, ganancias petroleras; mezcla, hacia 100 dpb (El Financiero 28/04/08)

A río revuelto, ganancias petroleras; mezcla, hacia 100 dpb (El Financiero 28/04/08) Efraín H. Mariano Lunes, 28 de abril de 2008 El petróleo retomó el viernes su escalada alcista hacia los 120 dólares, después de que las interrupciones en la producción de Nigeria y del Mar del Norte, así como las nuevas tensiones entre Estados Unidos e Irán, impulsaron los precios del insumo más de dos dólares en el New York Mercantile Exchange (Nymex). El contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) para liquidación en junio repuntó 2.46 dólares, o bien 2.1 por ciento, para cerrar en 118.52 dólares por barril. El precio del petróleo trepó a un tope intradía de 119.55 dólares, a 35 centavos de su máximo histórico alcanzado el 22 de abril y a 45 centavos de la cifra mágica de 120 dólares. El crudo, que en la semana acumuló un avance de 1.6 por ciento, se ubica 77 por ciento por arriba de su valor de hace un año. Varios factores impulsaron los precios del petróleo, entre ellos la fuerte reducción en la producción nigeriana a causa de una huelga y ataques de rebeldes. En tanto, en el Mar del Norte, la empresa BP informó que comenzó a cerrar el ducto británico Forties ante la huelga programada para el fin de semana en una importante refinería escocesa. Un enfrentamiento menor entre Estados Unidos e Irán en las aguas del golfo Pérsico agregó un impulso adicional a los petroprecios. Una cadena de televisión estadounidense informó que personal de seguridad de la Marina de Estados Unidos, que estaba a bordo de un buque comercial en el golfo Pérsico, realizó el jueves disparos de advertencia contra dos botes rápidos iraníes que se aproximaban al navío.